Hebekissen für Kraftfahrzeuge, vorführten. Hier ein Beispiel für einen Greifzug: Man kann einem, mit 10 Jugendlichen beladenen, Traktor einen Berghang hinauf ziehen und wieder hinab schieben, ohne sich großartig anstrengen zu müssen. Nur durch reine Muskelkraft.

Neben den Attraktionen gab es ein reichliches Kuchenbuffet, sowie eine hervorragende Verpflegung mit Bratwurst, Currywurst, HotDogs und Pommes Erites

Gegen 18:00 Uhr endete der Tag mit den Siegerehrungen der Jugendfeuerwehrwettbewerbe. Die Besonderheit an diesem Tag war, dass es keinen 3. Platz gab, sondern zwei 2.Plätze. Die Jugendfeuerwehr Speele, sowie die Jugendfeuerwehr Wiershausen 2, belegten mit jeweils 1389,57 Punkten den 2. Platz. Gewinner der Jugendfeuerwehr Wettbewerbe war mit 1410,71 Punkten die Jugendfeuerwehr aus Lutterberg. Die Gastgebende Jugendfeuerwehr belegte mit 1383,43 Punkten den 5. Platz

Hier die weiter	en Platzierungen:
-----------------	-------------------

- 10 -

PI.	Jugendfeuerwehr	Punkte
1	Lutterberg	1410,71
2	Speele	1389,57
2	Wiershausen 2	1389,57
4	Oberode 1	1386,57
5	Sichelnstein	1383,43
6	Oberode 2	1377,00
7	Wiershausen 1	1376,43
8	Hann. Münden	1359,29
9	Lippoldshausen	1344,71
10	Escherode/ Nienhagen	1337,14
11	Hemeln	1333,29
12	Bonaforth	1312,43
13	Dahlheim	1287,57
14	Gimte	1277,71
15	Landwehrhagen	1277,29
16	Benterode	1092,29



Zu den gewonnen Wanderpokalen bekamen die ersten 3 Gruppen von der Jugendfeuerwehr Sichelnstein weitere Preise überreicht. Die Jugendfeuerwehr Lutterberg hat einen Gutschein für ein Heimspiel der Kassel Huskies gewonnen. Die Jugendfeuerwehr Speele bekam für das erreichen des 2. Platzes einen Kinogutschein und die Jugendfeuerwehr Wiershausen 2 darf für den 2 Platz gemeinsam in den Göttinger Eiswiesen schwimmen gehen.

Die Jugendfeuerwehr Sichelnstein bedankt sich an dieser Stelle bei allen Sponsoren, die diese Preise für die Jugendlichen erst möglich gemacht haben

Die Jugendfeuerwehr Escherode/ Nienhagen bekam für das erreichen des 10. Platzes einen weiteren "Wanderpokal" der Extraklasse. Der "Wanderpokal" ist ein Wanderfahrrad, welches ab diesem Jahr immer an den 10. Platz vergeben wird.

Jugendfeuerwehr Staufenberg

25 Jahre Jugendfeuerwehr in Sichelnstein

Am 16. Mai 2009 fanden im Sichelnstein die Wettbewerbe der Jugendfeuerwehren von Staufenberg und Hann. Münden statt. Grund für die Ausrichtung in Sichelnstein war das 25-jährige Bestehen der Jugendfeuerwehr Sichelnstein.

Gegen 13:00 Uhr starten die Feierlichkeiten mit dem offiziellen Beginn der Wettbewerbe. Die ca. 150 Jugendlichen aus 16 Jugendfeuerwehren mussten sich an diesem Tag an einer technischen und einer sportlichen Wettbewerbsbahn beweisen. Neben dem Wettbewerbsbetrieb der Jugendfeuerwehren organisierte die Feuerwehrkameradschaft Sichelnstein ein buntes Rahmenprogramm für die ganze Familie. Angeboten wurden neben dem Kinderschminken für die Kleinsten, dem Auftritt einer Jugendtanzgruppe aus Kassel auch einige Vorführungen der THW-Jugend aus Hann. Münden. Diese zeigte ihr können indem Sie live neben den Wettbewerben der Jugendfeuerwehr eine Seilbahn zum Bewegen einer Schleifkorbtrage, zum Retten von Menschen aus Höhen, einem Greifzug zum leichten Bewegen von Massen und weitere Hebevorrichtungen, wie



Neben den Siegerehrungen der Jugendfeuerwehren wurden auch im Rahmen der 25. Jahre Jugendfeuerwehr Sichelnstein weitere aktive Kameraden ausgezeichnet. Der Ortsbrandmeister Gerold Vogeley ehrte den Ortsbrandmeister a.D. Horst Dehnhardt und den 1. Jugendwart Gerhard Träbing mit einem Präsent für die Gründung der Jugendfeuerwehr Sichelnstein

Der Gemeindebrandmeister, Stefan Kuhn, nahm zusammen mit dem Bürgermeister der Gemeinde Staufenberg, Volker Zimmermann, zwei weitere Ehrungen der aktiven Feuerwehr ab. Geehrt für 25 jährige Mitgliedschaft wurden Löschmeister Mike Siegmann und Oberlöschmeister Uwe Vollmann von der Feuerwehr Sichelnstein. Sie sind seit der Gründung der Jugendfeuerwehr Sichelnstein im aktiven Feuerwehrdienst dabei.

Ich, als Gemeindejugendfeuerwehrwart von Staufenberg, möchte mich an dieser Stelle für die hervorragende Ausrichtung der Wettbewerbe der Jugendfeuerwehren bei der Feuerwehrkameradschaft Sichelnstein e.V. und dem aktiven Kommando der Feuerwehr Sichelnstein recht herzlich bedanken. Ein weiterer Dank geht an die vielen Helfer aus dem Ort, ohne die ein solcher Tag nicht zu bewältigen wäre.

Den Wertungsrichtern aus der Stadt Hann. Münden und der Gemeinde Staufenberg sage ich ebenfalls Dankeschön für eine faire Bewertung. Vielen Dank auch an die Unterstützung der Gemeindeverwaltung, insbesondere Herrn Heinrich, und an die Crew der SGS.

Quelle: Wittich-Verlag (Mitteilungsblatt der Gemeinde Staufenberg) 29.05.2009